

" Debout devant le tabernacle, sans trop savoir ce qu'elle fait ". L'histoire d'Aurora

Aurora étudie le violon. Elle a vécu une vie jeune, " correcte " et bien élevée, mais sans percevoir le sens des bonnes choses qu'elle faisait. Rien n'est resté pareil après le premier dialogue inattendu en face à face avec Dieu, et après la nouvelle étreinte que Dieu donne dans une bonne confession. Tout comme son violon a besoin d'être accordé régulièrement, elle a besoin d'une formation continue pour

être un bon instrument et jouer
la musique de Dieu.

19 fév. 2022

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-ch/article/debout-
devant-le-tabernacle-sans-trop-savoir-
ce-quelle-fait-lhistoire-daurore/](https://dev.opusdei.org/fr-ch/article/debout-devant-le-tabernacle-sans-trop-savoir-ce-quelle-fait-lhistoire-daurore/) (5 août
2025)